



Inauguran exposición de Rogelio Pretto

El pasado 31 de enero, tuvo lugar en la Sala Panarte del Museo de Arte Contemporáneo el acto de inauguración de la exposición titulada La Paz Nacional: Tratado Pictórico del artista Rogelio Pretto.

Esta colección, que ha sido catalogada como "muy buena", consta de 42 témperas en donde el artista plasma su interpretación de la búsqueda de la verdadera nacionalidad panameña y caricaturiza los 16 años de régimen militar. A la inauguración, que estuvo bastante concurrida, asistieron grandes personalidades del mundo político, artístico y diplomático de nuestro país.

En la foto podemos apreciar al pintor Rogelio Pretto, en compañía de su S.E. Dr. Walter Wellhausen, Embajador la República Federal de Alemania y del artista Adolfo Arias, quienes asistieron a este interesante evento.

Por este medio se invita al público en general a visitar esta importante muestra, hasta el día 27 de febrero.